

7 JUILLET 1974 .-

CARDO .- (20)

ooooo

Heure : vers 20 h 50

M.Jean MARCHIONI, employé municipal se trouvait sur son balcon face à la mer, sur ce promontoire qu'est Cardo.

" J'ai vu très distinctement cet objet. Il avait la taille d'une étoile de moyenne grandeur et se déplaçait très vite. Il disparut quelques secondes puis revint de la mer vers la terre. Sa taille était alors plus grosse et l'intensité lumineuse plus forte. Il semblait alors tournoyer sur lui-même, puis il s'éloigna au-dessus de la montagne en direction de SAINT FLORENT."

Plusieurs personnes de CARDO ont vu également le phénomène.

envoi de Mme LE MILLOUR et P. DELORMONT

" NICE MATIN " édition corse du 12 JUILLET 1974.